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EXTRACTO DEL ACTA DE SESION ORDINARIA ENERO DE LA JUNTA MUNICIPAL 
DEL DISTRITO CENTRO 

SEÑORES ASISTENTES 

PRESIDENTE 
D. JUAN ALBERTO POLO FERNANDEZ

VOCALES 
Dª. INMA PUYALTO FRANCO 
(VICEPRESIDENTE) 
D. JOSE MARIA TOVAR HOLGUERA
Dª. ROSARIO TAMAYO LORENZO
Dª. MARIA LUCRECIA GARCIA AGUADO
Dª. Mª CONCEPCION VILLALON BLESA
D. FERNANDO MONTENEGRO 
ALVAREZ DE TEJADA 
D. RUBÉN NIETO MUÑOZ
D. ANTONIO CHACÓN ROMERO
D. JOAQUÍN SÁNCHEZ-MOLERO
GÓMEZ

SECRETARIO 
D. ADOLFO ROYO GARCIA

En la sede del Distrito Centro sita en 
Plaza del pueblo nº1 de Alcobendas 
siendo las 19:00 horas del día 29 de enero 
de dos mil veinte, se reúnen en primera 
convocatoria los señores al margen 
citados bajo la Presidencia de D. Juan 
Alberto Polo Fernández, en la sala de 
reuniones del Centro Cívico, previa 
citación al efecto con objeto de celebrar la 
sesión ordinaria de la Junta Municipal del 
Distrito Centro. 

Se celebró la sesión con el siguiente 
Orden del Día: 

Excusaron su ausencia: 
D. EDUARDO ANDRADAS DE DIEGO

1. TOMA DE POSESIÓN DE VOCALES:

Toma la palabra el Presidente D. Juan Alberto Polo que manifiesta: 

Buenas tardes a todos y bienvenidos: 
Como ya conocéis hoy se celebra la primera sesión ordinaria de la Junta municipal del 
Distrito, el primer punto del orden del día la toma de posesión del vocal Concejal Dña. 
MARIA LUCRECIA GARCIA AGUADO (Partido Popular), nombrada por Decreto del Alcalde 
674 20/01/2020 en sustitución de Mónica Sánchez Galán. 

A continuación procede a jurar su cargo: 

 Partido Popular

Vocal Concejal de la Junta Municipal de Distrito Centro Dña. MARIA LUCRECIA 
GARCIA AGUADO.  

Terminado el juramento y la firma individualizada de la declaración de responsabilidad e 

incompatibilidad toma la palabra el Presiente dando por  concluido el punto. 
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PARTE RESOLUTIVA. 

1. El Presidente pregunta a los presentes si tienen alguna intervención u objeción al

acta de la sesión de diciembre,

Sra. García comenta que hay un error de transcripción, el Presidente contesta que

ha sido detectado previamente y ya está rectificada el acta, se incluye la corrección y

no habiendo objeción se aprueba por unanimidad.

PARTE INFORMATIVA 

El Presidente comienza la exposición de los informes que contiene el expediente de la 

sesión, informe de Seguridad Ciudadana, de Medio Ambiente y Vías Públicas, y de la 

Campaña Navidad. 

Se comienza con el informe de Seguridad ciudadana resaltando que han disminuido los 

requerimientos por molestias vecinales en un 8,5%, el servicio de mediación en 46 y 19 

mediaciones intrajudiciales. 

Respecto a Medio ambiente y vías públicas, se destaca la aplicación móvil Alcobendas 

actúa invitando a su utilización. Se relacionan todos los trabajos realizados en la vía pública 

en el último trimestre, así como otras actuaciones significativas. 

En Comercio, se realiza un resumen de todo lo ejecutado en el ejercicio, Alcostock, 

Encuentro de comercio urbano, días Mágicos, y Campaña de Navidad.  

De los 199 comercios participantes en la campaña de Navidad, 119 son del Distrito 

centro. Dentro de la campaña ha destacado el tren del comercio, video mamparas, caja de 

luz, el concurso de escaparates. 

Finalizada la exposición de los informes se inicia el turno de intervenciones. 

Sr. Chacón.- Felicitar por la presencia de policía en la calle Marqués de la Valdavia, lo que 

anteriormente no existía.  

Sr. Montenegro, comenta que existe una disminución de minutos con presencia policial, hay 

que ver porque y mejorarlo. Quizás se haya mejorado en algunos sitios pero en otros no. 

Sra. García.- Coincide con Sr. Montenegro en que se han reducido horas. La Policía Local 

de Alcobendas es buena pero se han disminuido las patrullas en el Centro. No tiene 

comentarios respecto al informe de Medio Ambiente, pero si al de Comercio, en primer lugar 

agradece a los Comerciantes su participación, siempre lo han hecho, el informe presentado 

corresponde a todo el año y por tanto no hay ninguna iniciativa nueva, todo igual.  

Las luces de este año no han sido muy buenas, han empeorado. Quizás es porque se inició 

demasiado tarde la colocación o por que se han caído muchas o no daban suficiente luz. 

En conclusión se ha vivido de las rentas de la gestión del Partido Popular. 
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Sra. Tamayo.- Le gustaría que para la siguiente Junta Municipal la Concejal de Vías 

Públicas explicase las luces de Navidad, fue un milagro por la herencia del Partido Popular. 

Se presentará un informe. Hay una intención firme de dinamizar el centro. Se puso un 

mercadillo y se está intentado trasformar el Centro de arte.  

Cuando empiece el buen tiempo, se comenzaran los “domingos en la Plaza” para todos los 

vecinos en la Plaza,  puede ser música, mercadillo, teatro, de forma que sirva para dar más 

vida para esta zona. 

Sra. Villalón interviene para solicitar un poco de orden en las intervenciones y que los 

Vocales no se vayan del punto a tratar, que estamos en el segundo punto, y no se debe 

aprovechar para contar que se va a realizar programas en la plaza, que no tienen que ver 

con los informes presentados, ni contestar unos vocales a otros. 

Sr. Tovar.- interviene para explicar que la herencia de 25 años del PSOE le sirvió al PP para 

su gestión, y que no puede dejar de contestar cuando se habla de herencias de unos a 

otros. 

Sr. Montenegro,- Pide olvidar el pasado e ir para delante. Hay que trabajar y no hablar de 

viejas cuentas. 

Sr. Tovar.- Contesta que esta de acuerdo pero que contesta a los comentarios de otro vocal. 

En el tema de las luces aporta un dato para que lo conozcan los vecinos, lleva una 

tramitación administrativa muy larga, en verano no había ningún trámite realizado al 

respecto, por lo que ha sido muy difícil tenerlo a tiempo. 

No habiendo más intervenciones, se inicia el turno, 

RUEGOS Y PREGUNTAS. 

Sr. Nieto.- Ha recibido quejas de los vecinos por la Seguridad ciudadana y ruega mayor 

presencia policial a pie en Constitución y dentro del mercado.  

Sra. Villalón,- Ruega se retiren las pintadas que han aparecido esta semana en Marques de 

la Valdavia, cerca del Parque Cataluña. En la calle la mina, hay un contenedor muy cerca de 

la puerta de una casa baja donde vive una señora que usa silla de rueda, se genera mucha 

basura porque al lado hay un restaurante, se pidió ya hace tiempo el cambio a Medio 

Ambiente 

Sra. García. Ruega se limpien las pintadas del parque de Cataluña y sobre todo las 

ofensivas que llevan mucho tiempo. En la fachada de enfrente de correos también hay 

pintadas ofensivas.  

Ruega se revisen y limpien los maceteros llenos de pintadas de la calle peatonal, 

deteriorando todo.  

Ruega que repongan los árboles que faltan en el parque Cataluña y detrás de la Iglesia de 

San Lesmes, y recortar los setos que sobresalen en Parque Cataluña.  
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Una queja vecinal, la presencia de ratas en Chopera baja, calle de Navarra, Antonio Méndez 

Libertad y alrededores. Que se cambien los contenedores que están rotos, también las islas 

ecológicas, y retirar con más frecuencia contenedores de envases y cartón. 

No habiendo más asuntos que tratar por el Sr. Presidente se levantó la sesión 
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